



#ANTEPOSIBLERECORTE

Norma Piña defiende los fideicomisos

DICE A INTEGRANTES DEL PJ QUE SILENCIO NO IMPLICA INACCIÓN

POR DIANA MARTÍNEZ

SECICCIÓN@ELHERALDODEMEXICO.COM

La presidenta de la Corte, Norma Piña, defendió los fideicomisos del Poder Judicial, al asegurar que el silencio por la posible desaparición de 13 de los 14 fondos no significa inacción, sino prudencia.

“El silencio no implica inacción, sino prudencia para no entorpecer todas aquellas acciones que se han estado desplegando para proteger los derechos de los que trabajamos en el Poder Judicial”, enfatizó en un video que fue filtrado en redes sociales.

Piña aparece leyendo un mensaje sobre la desaparición de los fideicomisos, en una videoconferencia privada.

15

MIL MDP DE RECORTE A FIDEICOMISOS SE PREVÉ.

“Nuestra función siempre ha sido servir a nuestra sociedad. Como es de suponerse no tengo en estos momentos una respuesta concreta a las diversas preguntas que surgen en los foros internos y externos sobre la asignación presupuestal que hemos solicitado a la Cámara de Diputados para 2024”, dijo.

Aseguró que mentiría si dijera que, en estos momentos, sabe cómo resolverá el Congreso de la Unión sobre el decreto presentado que propone extinguir los fideicomisos.

Por su parte, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, informó que los 15 mil millones de pesos que se recuperarán de los 13 fideicomisos se destinarán para ampliar las pensiones de las personas con discapacidad.

Mier precisó que los apoyos actualmente oscilan apenas los 3 mil pesos al mes; en contraste, los ministros reciben 400 mil pesos y los magistrados 140 mil pesos por el mismo concepto y periodo de tiempo. ●

CARTA A
LOS REYES

1

• El Poder Judicial solicitó 84 mil mdp para el ejercicio fiscal de 2024.

2

• Para la Suprema Corte se solicitaron 6 mil 109.1 millones de pesos.

3

• Para el Consejo de la Judicatura Federal se prevén 74 mil 793 millones de pesos.